



Nombre del Alumno: Litzy Marina Ramírez López

Nombre del tema: mapa conceptual

Parcial: 1

Nombre de la Materia: análisis de la conducta

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina

Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 4to cuatrimestre

ANALISIS DE LA CONDUCTA

Introducción al análisis de la conducta

Es

Hablar de la psicología que se ha desarrollado a partir de las propuestas conductistas de Watson y Skinner. fundamentalmente del aprendizaje operante, a la modificación de comportamientos de importancia. Los analistas del comportamiento se centran en la relación observable entre el comportamiento y el entorno.



la explicación de la conducta

El

diccionario de Psicología de Friedrich Dorsch define la conducta como toda actividad observable y los procesos psíquicos no observables de un organismo por otro individuo.



conceptos básicos de conducta

La medición de la conducta La medición de la conducta en este paradigma psicológico comprende básicamente su observación y registro, y se plantea como una operación objetiva y sistemática realizada sobre datos debidamente operacionalizados.



Determinantes ambientales de la conducta

la conducta de un organismo en un momento dado esta determinada no solo por la acción del medio ambiente presente, sino también por la historia previa del organismo con ese medio o con medios similares.

La ciencia del condicionamiento operante ha realizado grandes avances con la finalidad de demostrar como la conducta puede ser sujeta a control por medio del ambiente, y como este mismo. puede ser descrito de forma detallada y objetiva.

La cultura mentalista

Ese mentalismo implica el supuesto de que la conducta propiamente humana es generada por un agente, el Yo, a partir de acciones intelectuales o "cogitativas". Este mentalismo es a su vez una forma de intelectualismo, según el cual, las acciones inteligentes y voluntarias son el producto de acciones intelectuales de la mente.



El análisis del comportamiento

La determinación de las relaciones funcionales ha privilegiado el estudio experimental de la conducta para poder mostrar, en condiciones de control, la forma como ocurren dichas relaciones

La conducta verbal es conducta operante cuya característica diferenciante es que sus consecuencias son mediadas por un escucha

Análisis de la conducta

¿son suficientes los principios de condicionamiento para explicar toda la conducta?

el AC pretende ser una ciencia de la conducta entonces debe estar en la capacidad de abordar la totalidad de comportamientos posibles. "Todos los conceptos relativos al condicionamiento clásico y operante podrían llegar a demostrarse inútiles, insuficientes e incluso en algunos casos falsos y sin embargo, ello no implica que la propuesta conductista para la psicología deje de ser viable

El problema de la validez del análisis de la conducta

La validez es uno de los más importantes criterios que son usados para evaluar la investigación empírica.
El problema es si el marco de referencia conceptual limitado al esquema reflejo y de condicionamiento es suficiente para dar cuenta de la complejidad de la conducta humana.

¿es el análisis aplicado del comportamiento la salida al AC?

La

la aplicación del análisis de la conducta es un procedimiento de investigación para estudiar la conducta orientado al descubrimiento que se auto examina y se auto-evalúa

se centra en conductas que son importantes socialmente y no porque sean importantes teóricamente; es conductual porque el interés es cambiar lo que las personas hacen y no tanto lo que dicen, a no ser que la que dicen sea la conducta de interés

El análisis de la conducta y el trabajo interdisciplinar

Esa teoría ha sido complementada con modelos provenientes de otras disciplinas como la economía (curvas de descuento, maximización), de la lógica (equivalencia de estímulos), de la neurociencia, etc.
no es posible extrapolar directamente los conceptos científicos al campo de la aplicación y solución de problemas

La dimensión moral del ACA

Esta valoración moral implica que los problemas humanos no están dados, sino que se dan en la medida en que ciertas situaciones y comportamientos humanos son conceptualizados como problemáticos.

Análisis conductista del pensamiento humano

El estudio del pensamiento ha sido una labor constitutiva de la psicología desde sus inicios como empresa científica (cf. Humphrey, 1973)